

Echanges linguistiques et culturels au lycée Cocteau

Les élèves de la section européenne reçoivent leurs correspondants italiens

Les élèves de la section européenne option italien du lycée Cocteau reçoivent en ce moment un groupe de lycéens italiens du lycée Porporato de Pinerolo, de la province de Turin. Ces élèves de Premières et de Secondes participent à un échange linguistique et culturel mis en place depuis 2010.

La délégation italienne a été accueillie au lycée Cocteau par Christian Foucher, professeur d'histoire géographie, Florence Friscia, professeur d'italien et Stéphane Marsalet, conseiller principal d'éducation. Les 14 jeunes italiens sont reçus dans les familles de leurs correspondants. Au mois d'Avril c'est eux qui accueilleront les Miramasséens, Silvia Moretto et Fabiana Fabiani, professeurs de français au lycée Porporato accompagnent le groupe. Le séjour d'une semaine possède un programme particulièrement chargé entre travail en classe et visites. Tous profiteront de Marseille Provence 2013 avec une visite guidée du quartier du Panier, une exposition au J1 à la Joliette, ils feront aussi une excursion dans les Alpilles et à Fontaine de Vaucluse.

Le week-end les familles accueillantes s'occupent de leur correspondant. Marie Charlotte élève de Première S reçoit Elena, c'est la deuxième année qu'elle participe à l'échange. "Je correspond toujours avec



Les élèves de la section européenne du lycée Cocteau reçoivent en ce moment un groupe de lycéens italiens. En avril, ce sera au tour des Miramasséens de se rendre en Italie.

/ PHOTO CH.L.

Erica, ma correspondante de l'an dernier. Ces échanges permettent d'enrichir le vocabulaire." Corinne sa maman propose un week-end à Marineland à Antibes et la visite du musée Picasso.

Valentine, de son côté, est en seconde, elle accueille Ilaria. "Nous communiquons depuis quelques semaines via internet (Facebook), elle écrit en italien et moi en français." Christine, sa maman, envisage un

week-end en Camargue, "le thème du séjour c'est l'eau", précise-t-elle. "Ce type d'échange permet aux jeunes de découvrir un pays, une ville à moindre coût", conclut Thierry le papa de Valentine.

Ch.L.